
Bâtiment multi services : un projet très attendu
Mercredi, 18 Octobre 2023 11:49

Un public nombreux est venu dans la salle polyvalente « Simon BOUSQUET » mercredi soir 4
octobre pour connaître les détails du projet, conduit par la commune, de construction d’un
bâtiment multi services rural.

  

Le maire entouré du conseil municipal avait organisé une réunion publique pour présenter aux
habitants du village les détails de l’aménagement global du terrain de l’Estagnol acquis par la
commune en 2020.

  

A la suite d’une étude menée durant deux ans, des ombrières photovoltaïques ayant une
capacité de production  d’électricité « verte » capable de suffire à la consommation annuelle du
village seront implantées sur une partie du terrain dès l’année prochaine. Elles ne coûteront rien
au budget communal et offriront un abri aux activités évènementielles comme aux véhicules
stationnés.

  

Par ailleurs un bâtiment multi services sera construit, proposant aux habitants, ainsi qu’aux
personnes de passage, à la fois un commerce (épicerie, journaux, dépôt de pain, vente de
produits locaux, snack bar)  et des services à la
personne (local multi
usage et cabine de téléconsultation médicale installée en liaison avec la communauté de
communes du Limouxin).

  

Les capacités de parking offertes le long de la RD 623 (fréquentée par plus de 6000 véhicules
par jour)  - aux voitures comme aux
poids lourds - augurent du succès futur de ce petit commerce.

  

L’objectif est de procurer les services essentiels à la population de la commune (comme à celle
des villages alentours) 
et de renforcer ainsi son attractivité. Tout en créant un lieu de rencontre et d’échanges pour les
habitants.

  

Le bâtiment aura une superficie totale de 171 m² et son coût prévisionnel est d’environ 480.000
€. La commune, située en zone de revitalisation des commerces en milieu rural, remplit les
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conditions d’éligibilité aux subventions pour un tel bâtiment.

  

Le projet ne pourra être mené à bien que si ces aides financières, de l’Etat (DETR) et du
Département notamment, sont accordées.

  

Si tel était le cas une perspective d’ouverture fin 2025 ne serait pas une vue de l’esprit.

  

L’assistance qui a pu consulter les plans exposés dans la salle a posé plusieurs questions
pertinentes et montré son grand intérêt pour ce projet structurant et novateur.

  

Les échanges se sont poursuivis autour d’un pot convivial.
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